

#SÜD-OST 10. Januar 2024

# Aufbruch ins Jahr 2024 bei der RBB - Regionalbahn Bitterfeld!

Am Dienstag versammelten sich die Mitglieder der RBB - Regionalbahn Bitterfeld, um den Fahrplan für das Jahr 2024 zu gestalten. Dieser Tag markiert einen Aufbruch in eine aufregende Zukunft für unsere Gemeinschaft.



Die Veränderungen, die vor uns liegen, sind bedeutsam und es ist an der Zeit, frischen Wind in unsere Reihen zu lassen. Die EVG-Betriebsgruppe braucht neue Gesichter und Ideen, um den Herausforderungen der kommenden Zeit mit Innovation zu begegnen. Daher rufen wir alle engagierten Kolleginnen und Kollegen dazu auf, aktiv an der Gestaltung teilzunehmen.

Eure Ideen, Erfahrungen und Energie sind gefragt, um die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft zu stellen. Bereits jetzt haben wir erste Aktionen geplant, die das Jahr mit Leben füllen werden. Haltet die Augen offen für Neuigkeiten und Möglichkeiten, wie ihr euch aktiv einbringen könnt. Gemeinsam gestalten wir die Zukunft der RBB und legen den Grundstein für eine erfolgreiche und gemeinsame Reise.

Wir danken jedem von euch für euer Engagement, eure Bereitschaft zur  
Veränderung und eure Unterstützung. Auf ein aufregendes und erfolgreiches  
Jahr 2024!